

# Lesión de Dieulafoy

La lesión de Dieulafoy es una malformación arteriovenosa congénita que se caracteriza por la presencia de una arteria submucosa inusualmente tortuosa y de gran volumen. Si la arteria se lesionara se podría presentar un sangrado muy intenso. A los ojos del cirujano que opera, el sangrado aparece como una corriente de sangre arterial que emana de una mucosa gástrica con apariencia macroscópica normal.

## Características Clínicas

Es característico que la lesión ocurra en adultos o varones ancianos y suele ser más común en pacientes con enfermedades hepáticas.

## Presentación

Los pacientes por lo general suelen presentarse con sangrado de tubo digestivo alto, que podría ser intermitente, de manera que existe la posibilidad de que no se detecte la lesión mediante endoscopia si no hay sangrado activo.

## Opciones Terapéuticas

01

### Hemostasia endoscópica

Casi siempre mediante inyección

02

### Embolización angiográfica

Procedimiento radiológico intervencionista

03

### Operación quirúrgica

Durante la intervención la lesión se puede ligar o extirpar